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Zusammenfassung

        
Die moderne Medizin hat sich die Verbesserung der Lebensqualität auf die Fahnen geschrieben. Herzpatienten bewegen sich mit ihren Erwartungen und Ängsten zwischen Fachärzten und Hausärzten. Sie suchen neben der technischen Handhabung ihrer Krankheit aber auch einen Partner, der sie bei der Bewältigung des seelischen Problems begleitet, mit der Krankheit zu leben. Balint-Arbeit enthüllt die unausgesprochenen Nöte und eröffnet dem Hausarzt ein erweitertes Verständnis, indem er sich selbst im Beziehungskonflikt mit dem Patienten erkennt.


      
        
Abstract

        
The amelioration of quality of life is the task of modern medicine. Patients with heart disease are moving between their general practitioner and the specialist. Besides technical management of their heart disease they are looking for partnership in managing the psychosomatic problem of their disease. The work in Balint groups reveals the unspoken needs of the patient and makes the general practitioner more able to understand by recognizing his own blind spot within the conflict with the patient.
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